

Bundesversammlung.

Der Bundesrat hat am 28. August 1939 beschlossen, die gesetzgebenden Räte auf Mittwoch, den 30. August, um 17 Uhr, zu einer ausserordentlichen Session einzuladen und ihnen folgende Traktanden zur Behandlung vorzulegen:

1. Erteilung der Vollmachten an den Bundesrat.
2. Wahl des Generals.

Die vereinigte Bundesversammlung wählte zum General der schweizerischen Armee:

Herrn Oberstkorpskommandant Henri Guisan.

Die Session ist am gleichen Tage geschlossen worden.

1391

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 22. August 1939.)

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Ulrich Spalinger, schweizerischen Konsuls in Kanton, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen. Mit der vorläufigen Leitung des Konsulats wird Herr Honorarvizekonsul August Hoffmeister, von Zürich, betraut.

(Vom 25. August 1939.)

Herrn dipl. ing. Robert Gsell wird, in Würdigung seiner dem Unterricht an der Eidgenössischen Technischen Hochschule geleisteten Dienste, in Anwendung von Art. 13 des Bundesgesetzes betreffend die Errichtung einer Eidgenössischen Polytechnischen Schule, der Titel eines Professors erteilt.

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Zürich: für die Korrektioin des Mattenbaches, Gemeinde Winterthur;
2. Schwyz: für Instandstellungsarbeiten längs des Waldweges Kratzerli-Güpiiswies, Gemeinde Vorderthal;
3. Appenzell A.-Rh.: für die Verbauung des Widenbaches am Stoos, Gemeinde Gais;
4. Graubünden: für die Verbauung des Calfreisertobels, Gemeinde Maladers;
5. Aargau:
 - a. für die Korrektioin des Schmittenbaches, Gemeinde Remigen und Mönthal;
 - b. für die Korrektioin der Bünz, Gemeinde Muri.

(Vom 26. August 1939.)

Herr Jacinto B. Peynado hat dem Bundesrate seine Wahl als Präsident der Dominikanischen Republik angezeigt.

(Vom 28. August 1939.)

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Nidwalden: Für die Erstellung einer Güterstrasse in der Gemeinde Wolfenschiessen.
2. Graubünden: Für Alverbesserungen in den Gemeinden Cumbels, Sether und Ems.
3. Thurgau: Für die Errichtung einer Siedelung in der Gemeinde Schönlholzerswilen.
4. Tessin: Für Güterzusammenlegungen in den Gemeinden Brissago, Origlio und Croglio-Castelrotto.

(Vom 29. August 1939.)

Als Sektionschef I. Klasse der Abteilung für Landwirtschaft des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements wird gewählt Herr A. Chaponnier, Ing. Agr., von Duillier s. Nyon, zurzeit Lehrer an der landwirtschaftlichen Winterschule Marcelin-Morges.

1391

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Anstellung von Zollbeamten.

Die Oberzolldirektion ist im Falle, eine Anzahl Anmeldungen von Aspiranten für Zollbeamtenstellen II. Klasse entgegenzunehmen. Als Bewerber kommen nur Schweizerbürger in Frage, welche

das handlungsfähige Alter erreicht, aber das 28. Jahr noch nicht überschritten haben;

wenn militärpflichtig, die Rekrutenschule bestanden haben; einen tadellosen Leumund geniessen;

eine wenigstens dem Pensum einer vierklassigen Sekundarschule entsprechende allgemeine Bildung und genügende Kenntnis zweier Amtssprachen besitzen;

über die den Anforderungen des Zolldienstes genügende körperliche Eignung, namentlich hinsichtlich Gehör und Gesicht, verfügen.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1939
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	35
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.08.1939
Date	
Data	
Seite	221-222
Page	
Pagina	
Ref. No	10 034 060

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.